

Stücke in der Schule für Erwachsene

Theater Naumburg
bietet neue Reihe an.

NAUMBURG/JAK - Klassenzimmerstücke gehören seit einigen Jahren ins feste Repertoire des Theater Naumburg. Aber was ist das eigentlich, ein Klassenzimmerstück? Den größten Unterschied zu den traditionellen Theateraufführungen bietet wohl die Richtung, denn hier kommt das Theater zum Publikum, genauer gesagt ins Klassenzimmer einer Schule. Das Publikum, also die Schüler, werden vom Schauspieler meist durch eine direkte Ansprache als Gegenüber involviert, mehr noch: Sie sind im zweiten Teil der Doppelstunde sogar gefragt und arbeiten mit einer Theaterpädagogin das Erlebte, je nach Stückinhalt, auf.

Das alles war bisher den Kindern und Jugendlichen vorbehalten und soll sich nun ändern. Das Theater Naumburg zeigt in seiner neuen Reihe „Klasse.Theater!“ an wenigen ausgewählten Abenden seine momentan vier Klassenzimmerstücke dem breiten Publikum. So sind am Mittwoch, 19. Februar, in der Salztorschule zu sehen: ab 18 Uhr „Das Karussell“ und ab 19.30 Uhr „Zuckeralarm“. Ebenfalls in der Salztorschule werden am Mittwoch 11. März „Space-man“ ab 18 Uhr aufgeführt und „Sophie Scholl“ ab um 19.30 Uhr.

» Weitere Informationen unter
www.theater-naumburg.de